

Mail reçu le 14/10/2022 à 15h02

Bonjour,

Je vous fais part de ma DÉSAPPROBATION pour ce projet

Bien que bénéficiaire aussi de ce type de projet, je m'étonne de voir que les constructions et déboisements continuent sur Arès alors que le Leclerc prend déjà autant de place.

En plus c'est un voisin qui m'a prévenu car il n'y a pas d'affichage dans mon lotissement.

J'ai aussi lu l'article dans Sud-Ouest le projet va être plus grand que ce qui est présenté. Ce n'est pas bien de dissimuler la vérité aux riverains.

Nous aurions pu nous réunir pour en discuter aussi, c'est plus intelligent que de communiquer qu'avec des avis comme ça.

Gardons la forêt qu'il nous reste et protégeons nos animaux.

Merci pour votre aide.

Jérôme Rodolfo

